

FICHAS DE PREPARACIÓN AL CIT PJV 2015

FICHA 1

Mi pasión por los/as **JÓVENES**

1. MOTIVACIÓN

Te invitamos a HACER MEMORIA de qué fue lo que te llevó a trabajar con jóvenes... puedes tomarte un rato para recordar cómo fue que llegaste con ellos y ellas, los años que llevas al lado de los/as jóvenes, qué es lo que más te gusta de compartir la vida con esta etapa de vida.

2. TOCAMOS LA VIDA

Queremos hacer explícita la llamada carismática a caminar con las/os jóvenes y a acompañar sus procesos personales y comunitarios de acuerdo al itinerario teresiano, para que descubran el proyecto de Dios en sus vidas, desarrollen sus capacidades y sean agentes de transformación social.

(Camino 4, Capítulo General STJ 2011)

Desde hace tiempo, la Compañía de Santa Teresa de Jesús ha optado por los jóvenes. En el IV ECAM realizado en Brasil 2009, se decidió "caminar con los jóvenes", se optó por caminar con ellas-os y acompañar sus procesos de búsqueda de sentido de la vida con nuevos lenguajes, formas y estrategias. Esta opción explícita ha desencadenado una búsqueda de modos de estar al lado de los/as jóvenes. En el último Capítulo General, celebrado en el 2011, el Espíritu inspiró uno de los cuatro caminos que serían –desde entonces- una senda por la que se invitaría a transitar a quienes estuvieran dispuestos a "dar su vida" al lado de los/as jóvenes.

Seguramente, hoy tú eres parte de este caminar, de estas opciones y tu vida es testimonio de quién ha decidido invertir su tiempo al lado de ellos y ellas.

Hoy, te invitamos a compartir tu experiencia de vida y lo que has ido aprendiendo de tantos y tantas jóvenes con quienes te has encontrado. Para empezar, y después de haber hecho memoria de cómo empezaste tu trayectoria apostólica al lado de ellos, te proponemos hablarnos un poco de ti y de esta pasión a la que Jesús te ha llamado. Te pueden ayudar las siguientes preguntas:

- 1. ¿Cuánto tiempo llevas al lado de los/as jóvenes y qué has trabajado con ellos/as?
- 2. ¿Qué es lo que te mueve a compartir la vida con los/as jóvenes?
- 3. ¿Qué certezas tienes de apostarle al trabajo con jóvenes?
- 4. ¿Cuáles son tus dones que ofreces en el apostolado con jóvenes?
- 5. ¿Cómo resumirías tu pasión por los/as jóvenes?

3. COMPARTIR TU PALABRA

Desde lo que has pensado y reflexionado, te invitamos a compartir tu palabra, la experiencia de vida que has traído a tu corazón, y plasmar lo que quieras de estas preguntas en el blog de vinculación y relación en el que iremos haciendo el proceso de compartir y acoger la palabra de cada uno/a quienes deseamos integrarnos y prepararnos para el CIT de Pastoral Juvenil Vocacional 2015. El blog es:

http://jovenstj.jimdo.com/

En la pestaña de CIT PJV 2015, la ficha correspondiente.

Puedes compartir tu palabra por escrito, o mandarnos un video grabado por ti mismo/a, ¡como quieras expresarte!

4. AGRADECER

Puedes cerrar este espacio de reflexión con un rato de oración, agradeciendo a Jesús el don recibido, ese carisma personal que ha depositado en ti y el llamado que te hace para estar de lado de los/as jóvenes...

Si tienes la oportunidad, comparte también alguna frase de tu oración a través del grupo de Facebook.

TODO POR JESÚS